الضمائر
*
I-you-he-she-it-we-thy 
Forms of be 
am  -is – are
singular
she -he-it    =is
i=am 
You=are 
Plural + نضيف Sللاسم مثاال we are students
We=are
You=are
They=are
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استخدامات have _ has-had 
i-you-we-they=have ___ plural مثال we have pens (تستخدم مع الجمع المضارع)
she-he-it   has  _____ singular  مثال she has apen   (تستخدم مع الفرد المضارع)
وعند وجود هذه الكلمات for –since-Just—ed نستخدم has-have
had = =تستخدم مع المفرد والجمع الماضي 
· Before-after-عندوجود هذه الكلمات بالجمله نستخدم had

,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
استخدامات a-an-the  (ادوات تعريف)
a-an  تسبق المفرد وتختفى عند الجمع 
an-توضع قبل الكلمات التي تبدا بحروف العله الخمسه (vewel) a-e-i-o-u
a-تاتي بعد الحروف الساكنه consonant  وهي باقي الحروف الانجليزيه 
ما اقدر استخدم a-an مع الاسماء واسماء البلاد والمدن والايام والاشهر لانها معرفه 
The= لاتستخدم مع البلاد والمقاطعات والدول والجبال والبحيرات الا عندما تكون البلاد مجموعه من دول مثل الولايات المتحده 
the united states))
وتستخدم the =مع البحار والمحيطات والمسطحات المائيه
نستخدم a _an عندما نتحدث عن الشي للمره الاولى ولاكن عندما نكرر التحدث عن هذا الشي نستخدم the 
مثال I live in ahouse. The house is quite old and has four 
لانستخدم ادوات التعريف عند التحدث عن وجبات ووسائل النقل اماكن 
لانستخدم ادوات التعريف اذا بتتكلم عن الشي بصفه عامه she likes reading books مثال  ماحددنا تكلمنا عن الكتب بشكل عام 
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
متى يكون zero article(a-an-the) مانستخدمها 
1-لااسماء اللغات والجنسيات
2-اسماء الرياضه
3-المواد الدراسيه
4-التحدث بصفه عامه 

متى نضع a قبل كلمه بدات بحرف عله مثل 
1-اذا بدات بصوت الحرف u 
A University
 
A Euro
2- اذابدات بصفه مثل 
Abroken egg   البيض مكسور (البيض اسم (N) ومكسور او مشقوق (adj)صفه 

 
** لا نستخدم the قبل الأماكن التالية عندما يكون اهتمامنا بما نستخدمها لأجله

مدرسة school - كلية college - جامعة university - فصل class

مستشفي hospital - عمل work - محكمة court – سوق marketالوجبات (breakfast…..

** نستخدم the عندما نقول أننا ( نستمع إلي الراديو ) و لا نستخدمها عندما نقول أننانشاهدالتليفزيون )
) نستخدم the قبل أسماء بعض الدول :

الولايات المتحدة The USA - هولندا The Netherlands - الفليبين The philippines -

الإمارات The United Arab Emirates - السودان The Sudan
) نستخدم the مع الآلات الموسيقية عندما نتحدث عنها بصفة عامة ( العزف عليهاأو الإستماع إليا ) .


I like listening to the piano
) عندما يوجد واحد فقط من هذا الإسم
الأرض The earth - الشمس The sun - السماء The sky - القمر The moon


,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,




ضمائر الايضاح Demonstrative pronouns

	Far-للبعيد 
	Near- للقريب 
	

	There
	here
	Place-للمكان 

	That
	This
	Singular-مفرد

	Those 
	These
	Plural –جمع 


,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
استخدامات Do-Did –Done-Doing-Does
Do=مع المضارع الجمع i=we-they-you- 
Does = مع المضارع المفرد وتاخذ he-she-it 
Did = مع المفرد والجمع الماضي 
Done = يجي قبلها has- have –had 
Doing = يجي قبلها is-am-are-was-were 
………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
حروف الجر للوقت prepositions with time
At –تستخدم بعد الساعه ووقت الليل 
On- تستخدم بعد الايام ووقت الصباح 
In-تستخدم بعد السنه والشهر والصباح والمساء والفصول والعقد والقرن 
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
قاعدة ing تستخدم مع الفعل المضارع المستمر الذي يدل على حدوث الفعل في لحظة التحدث
ويجب هنا استخدام الفعل المساعد is أو are أو am
أحمد يشاهد التلفاز الآن Ahmad is watching TV now.
أحمد وخالد يشاهدان التلفاز الآن. Ahmad and Khalid are watching TV now.
أنا اشاهد التلفاز الآن. I am watching TV now.
قاعدة ing
اذا كان اخر الحرف e نحذفه ونضيفing مثل come____ coming
عندما يكون اخر حرفين ieفنحذفهم ونضع بدالها y مثل lying ___ lie 
اذا كان الحرف الاخير ساكن وماقبله حرف عله فنضاعف الحرف الساكن ونضيف ing مثل   run_____ running
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
هناك افعال توضع بالجمله بحالتها دون اضافة ing (نلاحظ انها تشرح حالات عاطفيه وحسيه)وهم 14كلمه (:
Dislike _____------لايحب
Hate_____----يكره
Like _____------يعجب
Love ____-----يحب
Need _____-----يحتاج
Want _____-----يريد
See _____ ----يرى
Hear- ------------يسمع
Smell____ ----يشم
Taste_____------يتذوق
Believe _____-----يصدق
Know_____ -----يعلم
Think______-----يفكر
Understand_____ ---- يفهم 
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
قاعدةs نستخدم s مع الفعل المضارع البسيط الذي يدل على العادات والحقائق، وذلك عندما يكون الفاعل مفدر يعود على الغائب
مثال:
تدور الأرض حول الشمس (حقيقة)
The sun goes around the sun
تزور فاطمة جدتها كل يوم جمعة.
Fatima visits her grandmother every Friday.
أما إذا كان الفاعل غير he, she, it فلا تستخدم s
مثال: Fatima and her sister go the market every weekend.
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
اضافة es اذا كان الفاعل مفرد (it-she-he) وينتهي الفعل باحد الاحرف التاليه (x-ch-sh-o-ss)فاننا نضيف esلنهاية الفعل مثل
Fix____________ fixes
Go____________________ goes
*اذا كان الفاعل مفرد وينتهي بحرف y نحذف الyونضيف ies 
Cry______________ cries 
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
هناك افعال تاتي دائما بدون اضافات مثل 
Will- would- shall- should -can –could –must
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
	countable
	Un countable

	تاخذ many
	تاخذ much

	تاخذ ادوات التعريف 
a-an-the
	ليس لها ادوات تعريف zeroo aritkl

	تاخذ few-afew
Some-any
	تاخذ little-alittel
Some-any

	لها صيغة الجمع والمفرد 
	هي التي لاجمع لها باستخدام s-es
وجميع الاسماء الغير معدوده تعامل معاملة المفرد 
ولاكن لو وضعت كلمات تدل على الكميه قبل الاسم الغير معدود فانه تامل معاملة الجمع مثل 
Two cups of tae are not enough for me


	
	


[image: ]
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
ضمائر المفعول به وضمائر الملكية : 
Object / Possessive Pronouns

Subject pronouns 
ضمائر الفاعل 

I    انا
You   انت 
We   نحن
They    هم 
He   هو
She  هي
It       هذا
----------------------------------------------------------
Object pronouns 
ضمائر المفعول به
   me انا
you   انت
   -  us لنا- نا- نحن
      them  منهم
     him له
        herلها
it           هذا 

----------------------------------------------------------

possessive pronouns 1 
ضمائر الملكية
My       لي 
    your لكم 
        our لنا
   their                           هم-هن – لهن  
         his  لها
         her  له 
its                                                                                                      له او لها او هو او هي لغير العاقل

----------------------------------------------------------
possessive pronouns 2 
ضمائر الملكية 2 
mine   لي
   yours  لكم 
ours   لنا
theirs  لهم
his     له
   hers  لها 
its                                 لها لغير العاقل
----------------------------------------------------------
في حالة استخدام ضمير الملكية 1 يجب أن يتبع الضمير باسم.
في حالة استخدام ضمير الملكية 2 لا يحتاج الضمير الى أن يتبعه اسم.
غالبا (مودائما) ضمائر الملكيه تجي بنهاية الجمله ومايتبعها شي

،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،،
بعض الاسماء الشاذه 
جمع_______مفرد
Man-------- men
foot -------feet
child------ children
person-------- people
tooth -----teeth
mouse__mice
woman---women
goose----geese

الماضي المستمر The Past Continuous
يستخدم هذا الزمن للتعبير عن فعل وقع في الماضي واثناء وقوع فعل اخر ويتكون هذا الزمن was/were  +فعل ing 
ياتي هذا الزمن عاده مع كلمات مثل 
When   عندما 
While  بينما
As حيث ان
Because   لان
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
الماضي البسيط The Past Simple
يستخدم للتعبير عن حدث وقع بالماضي وياتي مع هذا الزمن كلمات مثل 
Yesterday       امس                                         الماضي                                               last              مضى       ago   
او أي تاريخ في الماضي مثل 1988 ad
يتكون هذا الزمن من التصريف الثاني  للفعل أي اضافة ed 
مثال : what happened yesterday
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
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image1.png
Uncountable Nouns
83930l jull sloww VI

839420l usdl slowwdl o Tause

flour 85 [salt alo [meat Sz
information | cloglos | coffes Sog8 | knowledge @590
butter 15 | food plab [tea Ll
sugar S | ool a3 |blood P’
news st [alass 2l | chesse o
mik il | paper o | bread s
rice 5, |wood s | furniture o Lig,an
rain oo | steel sz |grass e
cloth st | music sdugn | marble plz,





